

quamation, et qui sont formées par la condensation de la lymphe et du pus variolique, contiennent encore très longtemps après leur chute – des Bactéries varioliques, à l'état de mort apparente, mais, qui ressuscitent en peu d'heures si on redissout les gales dans un peu d'eau tiède. Cette matière vénéneuse reproduit la variole par inoculation. Les gales produites par la vaccination contiennent les mêmes Infusoires, à l'exception que dans celles-ci, les Bactéries sont moins abondantes. Au mois de Juin, l'an dernier, j'eus le plaisir de communiquer ma découverte à l'un des savants professeurs de l'Université Victoria de Montréal, M. le Dr. Emery Coderre, qui a publié un pamphlet sur les désavantages et les dangers de la pratique de la vaccine, *quelle soit de bonne ou de mauvaise nature*..... Ici, j'avouerai franchement que je partage entièrement les vues du savant Docteur..... et que j'ai pu, par ma propre expérience, constater les effets pernicieux et non préservatifs de la vaccine, qui est actuellement une des plus grandes erreurs médicales du jour. Le savant Dr. Jos. Hermann, de Vienne, n'a t'il pas dit, en parlant de la vaccine : “ La vaccination est une erreur des plus grandes de la médecine ; c'est une illusion fantastique de l'esprit de celui qui l'a introduite (Jenner), c'est une apparition phénoménale, sans fondements scientifiques, et ne possédant même pas les éléments d'une science”.....

Le savant Dr. E. Coderre qui a étudié la question à fond nous dit dans une de ses correspondances : “ le virus vaccin est un poison, son inoculation dans le système empoisonne l'organisme entier.” M. le Dr. Coderre, en a conçu l'idée ; *l'expérience, l'observation et le microscope l'ont démontré* !..... Honneur donc !..... au savant Dr. E. Coderre, d'avoir été le premier médecin Canadien qui a eu le courage d'attaquer en face le *monstre vaccin* malgré tous les préjugés du corps médical et des différentes corporations du pays. A l'heure qu'il est, l'élite des médecins savants de toutes les parties du monde civilisé préparent le coup de grâce du *monstre vaccin*. Déjà le beau ciel des vaccinateurs commence à se noircir, la foudre gronde dans le lointain, le sinistre éclair sillonne le sombre firmement, et bientôt la